

## MAISONS FLEURIES 2020

### Maisons avec jardin visible de la rue



1<sup>er</sup> prix

1<sup>er</sup> : Cédric BONGIBAULT  
2<sup>nd</sup> : Jacqueline LOISEAU

### Maisons ou terrasse sans jardin visible de la rue



1<sup>er</sup> prix

1<sup>er</sup> : Sylviane LELONG  
2<sup>nd</sup> : José BEAUBOIS

**Coup de cœur** pour Anne-Marie EVEZARD, sur le chemin des Vignes.

### Nous remercions et encourageons :

Martine LAPALLUS Martine, Marie-Thérèse PRETRE, Jean PALLAUD, Myriam SOLIVO, Delphine BEDU, Simone LOISEAU, Sylvie BASSA et Dao PETSOMPHOUN.

Au vu de la situation sanitaire, les prix seront à récupérer en mairie (récompense à tous les participants ainsi qu'au coup de cœur).

Pensez dès maintenant à préparer le concours des maisons illuminées 2020 (inscription en mairie avant le 15 décembre 2020).

## BONNE RETRAITE ... !!!!

C'est en 1984, sous le mandat de Monsieur Louis FLEURY, que Michel CHAUVET a été recruté dans la fonction publique en tant qu'ouvrier d'entretien de la voie publique.

En 1986, il a été nommé garde-champêtre, sous le mandat de Monsieur Jean FIEVRE, en remplacement de Monsieur Jack JARRET disparu trop tôt.

Pendant ces 36 années de fonction, 8 maires se sont succédé. Il aura été responsable des services techniques, puis sa mission a évolué au fil du temps. Sa carrière a été longue et bien remplie.



Michel CHAUVET

Natif de Beaulieu-sur-Loire, sa connaissance du terrain est exceptionnelle. Après avoir été enfant d'agent, puis agent titulaire, il est passé au « poste » de retraité le 1<sup>er</sup> août 2020.

La relève est assurée. On constate la lente disparition de la profession de garde-champêtre. En 2017, la France en comptait 1300 contre près de 30 000 en 1958. Avec le départ de Michel CHAUVET, il y en a encore un de moins ...

Nous lui souhaitons tous une très bonne retraite ... !!



## ALERTE

L'assemblée générale de l'association les crayons de couleurs (familles rurales) n'a pas pu se tenir le 01 octobre 2020 car le quorum n'a pas été atteint.

Cette association, composée de bénévoles motivées, qui gère la halte garderie tire le signal d'alarme.

Parents, mobilisez-vous ! Cette association est menacée. Prenez conscience de l'importance que vous avez à jouer pour que vos enfants puissent continuer à être accueillis.

Venez nombreux à la prochaine assemblée générale.

Merci.

## SOMMAIRE

- Edito du maire	page 1
- Devenez sapeurs pompiers	page 2
- Les activités culturelles et sportives	page 2
- Soutenir le monde associatif	page 2
- Election H. JACQUIER / J HECQUET	page 2
- Environnement aquatique	page 3
- Renforcement de la réserve Incendie à Chenevières	page 3
- Saison touristique	page 3
- Octobre rose	page 4
- Internet très haut débit	page 5
- La rentrée scolaire	page 5
- Projet « tourisme-culture-Biodiversité	page 5
- Maisons fleuries	page 6
- Bonne retraite	page 6
- Alerte	page 6

## NOUVEAU

### Estel'ticienne at home

11, rue Chamailard

Prise de rendez-vous uniquement par téléphone

Tél : 06.62.92.03.02

Retrouvez tous les numéros du « Petit Belloccéen », les comptes-rendus des réunions du Conseil Municipal et plein d'infos, sur notre site : [www.beaulieu-sur-loire.fr](http://www.beaulieu-sur-loire.fr)

AINSI QUE sur les panneaux d'affichage installés près de la bibliothèque, de l'église et de la mairie et FACEBOOK « beaulieu-sur-loire »

Le Petit Belloccéen est édité par la Mairie de Beaulieu sur Loire.  
10 place de l'Eglise  
45630 BEAULIEU SUR LOIRE  
☎ 02.38.35.80.48 ☎ 02.38.35.86.57  
✉ : beaulieu-sur-loire@wanadoo.fr

## EDITO DU MAIRE

Chères Bellocciennes,  
chers Belloccéens,



Après un été sous la chaleur dans un contexte COVID 19 qui semble interminable et qui nous impose plus de contraintes, nous avons commencé à lancer les premiers investissements et les premières commandes.

La rentrée des classes, dont le protocole sanitaire est régulièrement allégé, s'est bien passée.

Les associations ont pu reprendre leurs activités à l'exception du club des anciens, auxquels la municipalité présente ses excuses, mais il semble compliqué de garder la distanciation pour ce type d'activité (belote).

Nous avons eu cette année un nombre important de touristes grâce à la Loire à vélo et à notre camping. Malheureusement, la fermeture de nos 2 bars reste un gros handicap.

Le marché, déplacé place d'Armes, a bien fonctionné. Les commerçants semblent satisfaits.

Pour la saison touristique prochaine, avec la véloroute, il faudra être prêt et cela passera par une redynamisation du centre bourg, une amélioration de la signalétique et des aménagements attractifs (camping, halte pique-nique, halte nautique, ...).

Je remercie nos pompiers et ceux des casernes voisines qui ont été très sollicités cet été du fait de nombreux feux de broussailles et de cultures.

Je remercie également l'ensemble du personnel communal qui a continué son travail de nettoyage et de décontamination pour que les locaux publics puissent être utilisés, et qui a pris soin de nos anciens pendant la canicule.

Prenez soin de vous, protégez vous !

Jacky HECQUET



## DEVENEZ SAPEURS-POMPIERS

Le samedi 26 septembre, les sapeurs pompiers de notre commune ont présenté leur caserne, leurs activités et leurs besoins aux élus.

Cette rencontre a été l'occasion pour le Lieutenant Sylvain DHOMMÉE de présenter les 11 sapeurs-pompiers volontaires (4 femmes et 7 hommes), le système d'alerte, les parcours de formations, le matériel utilisé, ...

Ces passionnés se mettent au service des bellocéens et habitants des communes voisines sans relâche. De septembre 2019 à aujourd'hui, ils ont ainsi assuré 248 interventions (80 % secours aux victimes, 10 % incendie, 10 % d'opérations diverses).

Vous rêvez de monter dans les camions rouges ?

Venez rejoindre les rangs des sapeurs pompiers de Beaulieu sur Loire, en contactant le Lieutenant DHOMMÉE au 06.81.60.68.19. Avec sa sympathique équipe, il vous accueillera avec plaisir !

**SAPEUR-POMPIER VOLONTAIRE POURQUOI PAS VOUS ?**

Stéphanie, 27 ans  
Comptable  
EN INTERVENTION

MERCI À CELLES ET CEUX QUI CHAUSSERONT LES BOTTES CETTE ANNÉE !

Christian, 51 ans  
Employé communal  
EN INTERVENTION

Marc, 42 ans  
Chef de service  
EN INTERVENTION

Julie, 32 ans  
Mère au foyer  
EN INTERVENTION

**On manque de paires de bottes en semaine en milieu rural !**

sdis45.com

Vous pouvez également profiter du passage des pompiers à votre domicile lors de la vente des calendriers, pour vous renseigner.

## LES ACTIVITES CULTURELLES ET SPORTIVES

Les associations ont pu reprendre leurs activités après avoir présenté un protocole sanitaire précis que les participants s'engagent à respecter.

Un référent a été désigné pour chaque association et une feuille d'émargement sera remplie à chaque séance.



Une séance de gym

## SOUTENIR LE MONDE ASSOCIATIF

Vos associations préférées sont menacées si vous les délaissez cette année !

Pensez que des personnes sont employées par ces associations : professeurs de yoga, de musique, de gym, entraîneur, ...

Si ces associations, gérées par des bénévoles, disparaissaient, ces professionnels ne seront plus là pour vous accueillir lorsque vous reviendrez. Pensez-y !!!

L'association « Lire à Beaulieu » propose de vous apporter vos livres à votre domicile. N'hésitez pas à contacter les autres associations qui peuvent, elles aussi, avoir instauré de nouveaux services : (Arts et Loisirs Bellocéens, la raquette bellocéenne, Harmonie de Beaulieu-sur-Loire, Yoga Eveil Sérénité, gym bellocéenne, club informatique, les amis de Beaulieu, Bonny Beaulieu Football Club, association Saint Etienne, les crayons de couleurs, les donneurs de sang, ...).

Retrouvez les sur notre site internet : [www.beaulieu-sur-loire.fr](http://www.beaulieu-sur-loire.fr)

Deux élus de notre commune ont été élus au sein de deux structures de coopération intercommunales

- Hervé JACQUIER a été élu 3<sup>ème</sup> vice président de la communauté de communes Berry Loire Puisaye.

- Jacky HECQUET a été élu 2<sup>ème</sup> vice président du Syndicat Mixte du Pays du Giennois.

## INTERNET TRES HAUT DEBIT

Le département a confié à la société WE ACCESS la mise en œuvre d'une nouvelle solution d'accès à l'internet à très haut débit dans les zones mal desservies.

Cette solution THD Radio est l'association de la technologie 4G avec les réseaux fibre optique.

Le principe est la diffusion du signal internet par une borne émettrice connectée à la fibre optique et relayée par un émetteur en point haut sur le château d'eau de Bonny-sur-Loire. Le rayon de couverture est d'environ 10 km. Ce réseau internet n'utilise donc pas le réseau téléphonique.

Pour connecter son domicile, il faut fixer une antenne sur un mur ou un pignon de sa maison en direction de l'émetteur.

Pour davantage de renseignements, vous pouvez consulter le site internet de WE ACCESS ([www.weaccess.fr](http://www.weaccess.fr)) ou téléphoner au 09 70 26 14 00. Le coût de l'abonnement est comparable aux offres internet par le réseau téléphonique.

**Un kit d'essai est disponible à la mairie pour tester gratuitement, pendant quelques jours, ce nouveau dispositif à votre domicile.**



Kit d'essai

Les premiers essais réalisés dans le bourg et certains hameaux sont très positifs.

## LA RENTREE SCOLAIRE

Elle s'est déroulée dans les meilleures conditions de sécurité sanitaire, tant pour les cours, 133 élèves, que pour la cantine, 86 élèves.

Le département ayant doté chaque collégien de masque lavable, la municipalité a décidé d'en offrir un à chaque lycéen : il leur suffit de se présenter à la mairie, munis de leur certificat de scolarité.

## UN PROJET « TOURISME - CULTURE - BIODIVERSITE »

Suite au vif succès rencontré lors des portes ouvertes des jardins de la Ferme de l'Alisier Blanc à l'Etang, l'association MAJA, en cours de création, souhaiterait, en partenariat avec la mairie, créer un arboretum à Beaulieu. Pas un arboretum destiné uniquement aux spécialistes mais adapté au grand public.

Il comportera plusieurs zones : arbres et arbustes rares (fructicetum) en combinaison avec des plantes vivaces, zone « nature admise » permettant l'observation de différents écosystèmes, la mise en valeur des haies composées d'essences indigènes (trop souvent mises à mal), une zone patrimoine fruitier (variétés locales quelque peu oubliées), une collection de Corylus (noisetiers) et de Sorbus (sorbiers), un espace destiné aux enfants et aux écoles.



Haies indigènes



Sorbier

Ce projet didactique permettra notamment de découvrir la nature, faune et flore confondues, de comprendre en quoi la biodiversité est d'importance capitale, de dupliquer chez soi des scènes vues sur place et totalement respectueuses de l'environnement. Elle mettra aussi en exergue les différentes possibilités de cultures pour faire face au réchauffement climatique.

Il permettra d'attirer un tourisme durable, un slow-tourisme (on prend son temps) centré sur la nature. Ce tourisme est en plein essor depuis quelques années et ce n'est que normal.



Slow-tourisme

L'arboretum, qui trouvera son nom prochainement, devrait, avec le temps, devenir une « Green Destination » (label pour les destinations touristiques durables). Beaulieu-sur-Loire, de par sa situation géographique et la présence du fleuve royal, peut, doit devenir un lieu de destination reconnu en France et à l'étranger. La présence d'une véloroute est un atout supplémentaire. Ce projet permettra également de dynamiser la vie associative, culturelle et commerciale de la région.

En route pour une grande aventure, avec l'appui de toutes et tous, nous l'espérons.